

Ressort: Sport

Olaf Thon: Die Deutschen beherrschen Fußball in Europa

Berlin, 24.04.2013, 14:11 Uhr

GDN - Ex-Fußball-Nationalspieler Olaf Thon ist der Ansicht, dass Deutschland den Fußball in Europa beherrscht. "Gestern das Spiel, das 4:0 hat gezeigt, dass auch eine Wachablösung an der Spitze erfolgt ist", so Thon im Interview mit dem Deutschlandfunk am Mittwoch.

Bezogen auf den Wechsel von Mario Götze sehe man, wie schnell und explosionsartig die Ablösesummen nach oben geschossen seien. Er habe damals 1988 vier Millionen D-Mark gekostet, und solche Transfers seien unvorstellbar gewesen. Aber man müsse mit der Zeit gehen und der FC Bayern sei absolut führend. Der Verein habe zwar genügend Spieler, aber nicht so einen Mann. "Ein Robben und Ribéry sind andere Typen als ein Mario Götze, der durch seine filigrane Art, Fußball zu spielen, auf engstem Raum sich freispielen kann, Tore machen kann, vorbereiten kann, und der Typ hat gefehlt, war der Wunschspieler vom neuen Trainer des FC Bayern Pep Guardiola", so Thon. Der Zeitpunkt des Wechsels sei moralisch gesehen dennoch ungünstig gewesen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12493/olaf-thon-die-deutschen-beherrschen-fussball-in-europa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619